

Liebe Freundinnen und Freunde,

am 05. Oktober gibt es im K9 Konstanz etwas ganz Besonderes: die Uraufführung meines neuen Programms „Im Wald – der Weg des Holzes“. Da gibt es Überraschendes. Es wird dieses Mal nämlich kein Theater, sondern ein Blues-Konzert!



Nanu, wie kommt es denn dazu? Vor zwei Jahren verbrachte ich fastend vier Tage und Nächte alleine im Wald. Ich ging damit einem Ritual nach, das indigene Völker seit Jahrtausenden vollziehen. In diesem Konzert schildere ich die tiefen Erfahrungen, die ich im Wald bei dieser Visionssuche gemacht habe. Im Land der Seele begegnete ich dem Leben, dem Tod und - dem Blues. Ein Konzert mit eindringlichen und hypnotischen Songs: ein Mann und seine Gitarre - schlicht und ergreifend.

Eine Uraufführung ist immer etwas ganz Besonderes. Ich würde mich freuen, viele von euch an diesem Abend zu sehen und diese Premiere zu feiern. Hier der Link zu den Tickets:

<https://www.ticketino.com/de/event/simon-weiland-urauff-hrung-im-wald---der-weg-des-holzes/206643>

Alle Termine „Im Wald“:

05.10.25 Konstanz K9 19.00 Uhr - **Uraufführung**

08.10.25 St. Gallen, DenkBar, 19.00 Uhr

16.11.25 Radolfzell CDC, 18.00 Uhr

04.04.26 Konstanz, Lutherkirche, 17.00 Uhr

Bis bald und liebe Grüße,

Simon

PS: Hier noch der Link zu einem kurzen Film über das Matriarchy for Future - Festival, auf dem Susan und ich gespielt haben. Das war eine unglaubliche Erfahrung!

<https://www.youtube.com/watch?v=61rB0NOQcaI>

PPS: Wenn Du diesen Newsletter nicht mehr haben möchtest, melde dich einfach.

